

Ich will dieses Land regieren

13.03.23 Botschaft von Jesus an Lena



Ich begann: „Herr, ich habe es verstanden, diese Vision von Dir ist.“

„Bitte verzeih mir, dass ich so sehr daran gezweifelt habe und dass vor mir hinausgeschoben habe.“

Jesus: „Du warst in diesem Bereich ungehorsam und hast eine große Tür geöffnet. Ungehorsam ist immer eine große Sünde, weil Eigenwille gleich Stolz und Ungehorsam ist. Berichte ihnen die Vision.“

Lena: „Ich sah das Reichstagsgebäude und darauf saß mittig ein Adler und schaute mich an. Mir fiel das Wort Weisheit ein, weil in den Visionen der Adler sehr oft für Weisheit steht. Dann sah ich auf der rechten Seite einen König sitzen. Er hatte schwarzes Haar und trug eine Krone mit Zacken. Auf jeder Zacke befand sich ein bunter Juwel. Der König kniete seitlich mit gefalteten Händen. Er sprach mit Gott über alle Entscheidungen und er hatte eine sichere Kommunikation mit Gott.“

Lena: „Jesus hast du was zu sagen?“

Jesus begann: „Ich liebe und vermisse Dich. Aber wenn du zweifelst und Angst hast, etwas falsch zu machen, dann bist du mit allem möglichem beschäftigt, als mit dem, was du tun sollst. Ich brauche dich im Vertrauen und im völligen Gehorsam. Wieso erlebte Jona hohe Wellen mit Sturm, wieso entschieden sie dann, ihn aus dem Boot zu werfen? Jona war in eine ganz andere Richtung unterwegs, und er sollte nach Ninive. Sein Auftrag war, nach Ninive zu gehen. Jedoch stieg er in ein Schiff, welches in eine ganz andere Richtung unterwegs war. Wieso ließ Ich den Sturm und die Wellen zu. Weil er seinen eigenen Willen und nicht Meinen Willen tat. Jona war fest davon überzeugt, dass er die gesamte Lage besser einschätzen konnte. Und im Magen des Wallfisches erkannte er, dass er gesündigt hatte und er bereute seinen Stolz. Als Jona dann nach Ninive ging und den Leute predigte, dass sie Buße tun sollten, dann kehrten sie um und bereuten ihre Sünden. Und Ich war barmherzig und vergab ihnen ihre Sünden.“

„Warum tobte um dich herum der Ozean?“

Lena: „Oh Gott, es war einfach schlimm.“

Jesus: „Du hast Meinen Willen nicht ausgeführt.“

Lena: „Ja, Jesus, es tut mir leid. Ich wollte etwas länger Zeit haben....“

Jesus: „Meine Liebe, wir befinden uns in einem Krieg, da gibt es nicht unendlich lange Zeit. Ihr müßt jetzt für euer Land beten und fasten. Damit kann viel Leid vermieden werden...Ich habe für dieses Land andere Pläne, als der Feind. Ich möchte euch einen Bundeskanzler geben, der meinen Willen tut und nicht den Willen eines anderen ausführt.“

„Ich habe für Deutschland einen ganz anderen Plan, als die derzeitige Regierung und Ich möchte, dass ihr alle für dieses Land betet. Uns bleibt immer weniger Zeit über und bald kann es zu spät sein, wenn Russland hier eindringt. Aber noch haben wir eine Chance.“

„Jetzt in der Fastenzeit bitte Ich alle Herzbewohner, dass sie fasten und beten sollen. Auch enthaltet euch vom Internet und vom Shoppen, soviel dies möglich ist. Fasten solltet ihr bitte mit fröhlichen Gesichtern und wenn ihr zu Besuch seid, dann ißt einfach etwas weniger. Schwangere und schwache Menschen sollten nur so viel fasten, wie es möglich ist. Gut ist auf Gourmeessen zu verzichten....“

„Lena, Ich will dieses Land in eine ganz andere Richtung wenden und dafür brauche Ich euch alle. Dies wird auch den 3. Weltkrieg aufhalten.“

„Seid guten Mutes und gibt nicht auf. Betet, betet, betet.“

Lena: „Und das war das Ende seiner Botschaft.“

„Liebe Herzbewohner, ich konnte lange nicht glauben, dass diese Vision vom Herrn war und ich zweifelte an mir, an der Vision und wollte mehr Zeit haben. Bitte entschuldigt. Der Herr gab mir dann die Lesung Gehorsam und ich wollte noch genau prüfen worauf sie bezogen ist. Und dann erhielt ich wieder stündlich die Zahl 44 und das jede Stunde oder alle 2 Stunden. Also immer als ich auf die Uhr sah, sah ich z. B. 10:44, dann 12:44, dann 13:44 und das ca 8x am Tag und innerlich wußte ich, dass es sich um diese Vision handelt.“

„Die anderen Visionen erhielt ich im Oktober und ich fühlte mich gar nicht beauftragt, sie zu veröffentlichen, denn vieles, was ich empfangen ist auf mich bezogen und der Herr hat noch einen weiten Weg mit mir. Und dann sah ich immer die Zahl 44 und ich zog immer Lesungen ‚Gehorsam‘ und ‚Gebet‘ und das ganze hat sich hingezögert. Ich bitte dies zu entschuldigen.“

„Ich bitte euch, wie noch nie zuvor für unser Land zu beten, zu fasten, Buße zu tun, alle Leiden zu opfern und Werke der Barmherzigkeit zu tätigen.“

Heartdwellers Germany Homepage: <https://heartdwellersgermany.com/>

Heartdwellers Germany Facebook: <https://www.facebook.com/groups/3180261212189308>

Heartdwellers Germany YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0>

Heartdwellers G Prayerroom YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe uns unter heartdwellersgermany@gmail.com

Homepage:

<https://heartdwellers.org/home-.html>

<http://search.stillsmallvoicetriage.org/>

<https://www.stillsmallvoicetriage.org/>

Blog: <https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/StillSmallVoice> auf
BitChute: <https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/>

StillSmallVoice auf FB: [web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks](https://www.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks)

StillSmallVoice auf Instagram: [instagram.com/jesusheartdwellers/](https://www.instagram.com/jesusheartdwellers/)

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18

Clare und Ezekiel du Boris auf Soundcloud Page: soundcloud.com/user-749352304

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden oder auf der Homepage:
<https://heartdwellers.org/donate-1.html>

Unter folgendem Link kannst du gerne unseren Dienst Heartdwellers Germanay – HG unterstützen:

www.paypal.me/spendeheartdwellersg

oder auf unser Vereinskonto bei der Volksbank:

Heartdwellers Germany n.e.V.

DE62 4726 0121 8350 9848 00

BIC: DGPBDE3MXXX

Verwendungszweck: Spende/Spendenbescheinigung ja/nein Falls Ja, bitte auch den Vor- und Nachnamen angeben Hinweis:
Spendenbescheinigungen werden Ende des Jahres ausgestellt.